

5/28



左側：(株)H2スマートテックジャパン 細田代表取締役

### (株)H2スマートテックジャパンと包括連携協定を締結しました

五霞町と(株)H2スマートテックジャパンで包括連携協定を締結しました。「ラジコン」「水素」のノウハウを持つ同社と多岐にわたる分野に連携して取り組むことで、販売の創出を図り、また、次世代エネルギーの可能性を追求し、持続可能なまちづくりを進めていくことを目的としています。

具体的な連携事項について▶



5/26



### ごかライオンズクラブが清掃活動

環境美化運動終了後にごかライオンズクラブのみなさんで集まり、新4号国道側道周辺の清掃活動が行われました。

当日は側道に捨てられたごみやペットボトルなどが回収されました。

道路がきれいになり、利用される方が気持ちよく走行できるようになりました。

5/31~6/2



### 五霞町さつき展示会が開催されました

道の駅ごかの道路情報館前において、町文化協会加盟団体である五霞町さつき会主催の「第十六回五霞町さつき展示会」が開催されました。

5月31日から6月2日までの3日間、町内および近隣市町の愛好家のみなさんが丹精込めて育てたさつきが数多く出展されました。色とりどりの花を咲かせた見事なさつきを、多くの来場者が鑑賞しました。

5/27



### ひまわり畑5年目始動！

小手指地内において、今年も「ひまわり畑」の準備がスタートしました。地元ボランティアの葵会のみなさんが中心となり、ひまわりの舎のみなさんとともに種まきを行いました。約2か月をかけて手入れをし、7月下旬から8月上旬にかけて見頃を迎える予定です。今年の夏も満開のひまわりを咲かせられるよう、温かく見守ってください。